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106 學年度第 1 學期第 1 次日間部與校長有約會議記錄 

                                   

壹、時間：106 年 10 月 25 日〈星期三〉12：20 

貳、地點：圖書館 2 樓演議廳 

参、主席：李校長清吟 

肆、出席人員：如簽到表 

伍、主席致詞 

    各位同學大家午安大家好，我們每個學期都有跟學生的座談，請同學有什麼

問題要我們行政單位來幫忙解決都可以提出，請發言前報上你的班級和姓名，我

們先提問三個問題後統一回答。 

 

陸、各班自由發言討論 

 

Q1：(觀光一甲)1.班上有同學有說校車會闖紅燈、不按路線行駛、不按時間發車，

到站的時候會遲到。 

2.中正 207教室冷氣不強，希望增加電扇的設備。 

A1:學務長:校車闖紅燈的部份希望同學有發現這樣的情形就隨時跟學務處反應，

遲到的部份比較難要求，因為可能會有塞車的問題，現在只能要求不能早走，不

按路線的情況我再來了解，但也有一種可能是因為校車都走快速道路，原則上是

不能有人站著，所以如果校車上全都滿了，也不能再載人了，可能就是會盡快來

到學校，有沒有可能是因為這樣才不按照路線。那現在如果是車上還有空位，但

不按路線去接，那就要請同學隨時聯繫生輔組才可以及時處理。 

總務長:我們會去評估中正 207教室內的冷氣效能是否正常，因為每個人的感覺

不同，有些人不喜歡太冷，那如果效能是正常的話是不需要裝電扇的。 

  

Q2：(表藝一丙)1.有時候班上會在中正308上課，後面那台冷氣已經壞掉很久了，

我們也有和系上反應過，可是已經兩三個禮拜那台冷氣還是壞的。 

2.學生證可不可以跟悠遊卡合併，有時候學校儲值也沒有零錢可以找，其餘時間

也在上課沒有辦法去，如果可以跟便利超商合作就比較方便。 

A2:總務長:1.我想中正 308這個地點很明確，我們會回去查系上是否有報給總務

處報修，看是哪邊延遲到了，那如果冷氣的問題不大會盡快修復，我們也會將處

理情形作列管。 

2.那悠遊卡的問題前幾次座談會也有提到，那因為學校的系統無法和悠遊卡系統

整合，我們也一直有在考量要怎麼整合起來，但另一方面又考量到學生證悠遊卡

的用途是什麼、效能大不大及做下去的價值，這些我們都有在評估及檢討，但是

可能短時間內是無法給一個明確的答案，但是一直有在考慮這件事情。 

校長:悠遊卡除要跟學校諸多系統做搭配，另牽涉卡片製作費要繳 150元予悠遊

卡公司，不是每位學生都願意換卡。(校長已針對此案於會中進行投票表決，惟

會中投票認同更換者並未超過會議代表 2成。) 
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Q3：(企管一甲)1.希望學校的電腦系統可以全面升級，中正 408教室還是 XP系

統。 

2.網路速度傳輸太慢，學校手機 4G方面跟 wi-fi也都很容易掉線。 

A3:網路組組長:那我再和企管系確認一下電腦系統及網路速度。wi-fi的部份一

樣要看地點，因為有的時候可能人太多也是問題，那我們一樣會再去做檢測，謝

謝。 

 

Q4：(機械一乙)1.請問二宿可不可以增設一個冷氣卡儲值機器，不然都要走到一

一宿去儲值，而且還要等別人開門才可以跟著進去。 

A4:總務處:我們會再檢討看看有沒有什麼變通的方法，如果真的不行我們就編預

算把它建置起來。 

 

Q5：(創設三乙)因為現在宿舍是用抽籤制的，班上同學有反應說，家裡地址離學

校太遠，是不是可以把資源留給更需要的人，剩下的再用抽籤的? 

A5:學務長:因住的遠近很難有明確的界定範圍，其實只要從家裡到學校所花費的

時間會超過 2個小時以上，同學也會選擇住宿，若沒有抽到簽也是要租房子，所

以遠近比較難以判斷，那會將這個提議納入宿舍會議討論。 

 

Q6：(數媒二乙)數媒系有些教室的電腦都不夠，選課的人數又一直增加，在炎黃

B102那一間，就因為有些電腦壞掉，然後學生 60幾個我們每次上課都要做作業

這樣很不方便。 

A6:課務組組長:將跟系上討論是否有增加電腦設備的空間，如果有，會請系上編

列預算，另外在選課方面我們會再加以管制，若有這樣的情形將不再開放重修生

加選。 

 

Q7：(餐旅二甲)班上同學有反應為什麼要蓋花圃?因為二餐也只有兩扇小門，一

群人去就擠在那邊，有時候還只開半扇門，進去裡面都在排隊，通常買到的時候

都快要上課了，而且原本室外用餐區也撤走，吃飯的地方就已經很少了，這樣要

大家去哪邊吃飯? 

A7:總務長:學校是屬於公共式的區域，那我們在特定的區域綠化面積不足，所以

必須要在那個區域裡建置，因為是規定要建的，那我們也一直有考量到同學們的

需求，建議同學可以多利用和平樓走道通行，避免集中通行。 

二餐的部份我們會再跟二餐那邊做溝通，就是看怎麼提高翻桌率，因為在外面用

餐還是沒有那麼衛生，我們在衛保組旁邊有開了一間交誼廳大家可以做使用，還

是真的覺得二餐人太多的話，也可以選擇到一餐去用餐，未來會依使用情形做調

整及檢討。 

 

柒、臨時動議<無> 
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捌、主席結論 

    感謝同學的參加，也希望同學幫忙宣導會中所提事項。謝謝大家 

 

散  會(13：10) 

 


